



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 33
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 5 AVRIL 1979

NOMINATIONS DE GOUVERNEURS AU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CDRI)

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui trois nouvelles nominations au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international. Le Ministre a aussi annoncé la reconduction du mandat d'un membre du Conseil.

Les nouveaux Gouverneurs sont Mme Gelia T. Castillo, Los Baños, Philippines, M. Carl-Göran Hedén, Stockholm, Suède, et M. Manuel Ulloa, Lima, Pérou. Le mandat du Gouverneur Pierre Bauchet, Paris, France, a été renouvelé.

Le Centre de recherches pour le développement international est une société publique créée en 1970 par une loi du Parlement canadien pour aider à développer les capacités de recherche scientifique des pays en voie de développement. Le Centre appuie particulièrement des projets de recherches visant à l'adaptation de la science et de la technologie aux besoins des pays en développement. La loi constitutive du Centre prévoit un Conseil des gouverneurs composé de 21 membres nommés par le Gouvernement du Canada. Onze des 21 membres, dont le Président du Conseil, doivent être des citoyens canadiens. Il est devenu d'usage courant de choisir les autres gouverneurs parmi des personnalités de l'extérieur, notamment des pays en développement, et qui ont fait leur marque dans le domaine du développement.

Des notes biographiques sur les nouveaux gouverneurs suivent:

M. Pierre Bauchet (France) est un économiste et un spécialiste de la planification économique et régionale et du transport. Il est Professeur d'économie politique à la faculté de droit de l'Université de Paris et Président du Conseil de la Commission nationale pour la recherche scientifique. Au cours de sa carrière, M. Bauchet a été professeur à l'Université de Rabat au Maroc et Directeur scientifique au Centre national de la recherche scientifique de France.

Dr. Gelia Castillo (Philippines) est une sociologue de renommée internationale dont les oeuvres sont bien connues. Elle est Professeur de sociologie rurale au Collège d'Agriculture de l'Université des Philippines et a participé à de nombreuses missions pour l'UNESCO, l'OIT et la Fondation Ford. Mme Castillo est membre du Conseil national de la recherche des Philippines.

Dr. Carl-Göran Hedén (Suède) est un homme de science distingué, spécialiste en bactériologie. Il est Professeur au Conseil de recherches médicales de la Suède et est associé à divers organismes scientifiques de marque, tels que le Conseil international des unions scientifiques (ICSU), la Fédération internationale des instituts des hautes études et l'Académie royale des ingénieurs de Suède.

Dr. Manuel Ulloa Elias (Pérou) avocat, est l'actuel Président de la Compañia de Aviación Faucett, principale compagnie d'aviation domestique du Pérou. Dr. Ulloa a une longue expérience dans le domaine des affaires et de l'édition. Il fut également Ministre des Finances en 1968. Un des fondateurs de la première agence de presse latino-américaine, associée depuis à Reuter, le Dr. Ulloa est Président du Conseil d'administration et Directeur général de Latin-Reuter News.